

MEDIO: GIN TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 05/DICIEMBRE/2019

Bajo crecimiento económico de México podría prolongarse hasta el año 2022: S&P

SARA ARANGO: La calificadora Standard and Poor's señaló que la mayor preocupación que tienen sobre México es su bajo crecimiento económico que podría prolongarse hasta el año 2022, reflejando la desconfianza de los inversionistas para participar en proyectos de largo plazo.

Agregó que México es una economía que regularmente tiene un bajo crecimiento, pero este año será muy cercano a cero por ciento, lo que impone un reto importante para su margen de maniobra fiscal y capacidad para apoyar a las paraestatales que tienen amplias deudas, particularmente Pemex.